

すいた市民しんぶん

2012.11 NOVEMBER vol.27



吹田市清和園町 JR地下道

画・高宮良子

すいた **今昔** 「おはようさん」「きょうも暑いね」
地下道利用者は、昔からの顔なじみ。

CONTENTS

すいた市民しんぶん 鼎談

誰でも安心してかけられる市民病院に

「理由なき民営化」=独立行政法人化は許せない

2

消え行く吹田のみどり

6

シリア
レポート

内戦のシリアへ違法入国=戦闘のなかで感じたこと

戦争 犠牲となるのは、いつも女性と子どもたち

西谷 文和

8

10月に入って支持率急落

橋下人気がしぼんだ理由は

わけ

中西 和夫

10

吹田溺愛主義②

亀岡街道散歩 街道に残る時を巡る 12

なにわの元プロ野球選手⑤

元オリックス投手 山内 嘉弘さん

14

いわみせいじのヨコシマ日記⑦

15

この新聞は定期的に発行し、吹田市民のみなさまにお届けしています。

吹

田市清和園町と泉町を結ぶ地下道は、この地域に欠かせない交通の要所だ。「頭上注意」の看板がかかる低い地下道を、自転車に乗った通行人が背をかかめて通っていく。吹田、岸辺、千里丘と

JR東海道線は、吹田市を東西に横断しているが、操車場のあった関係でこの区間の鉄路は大きくふくらんでいる。JR線が近くを通るといのは、便利であるが、電車の騒音、振動に加え、その地区を南北に分断してしまうのだ。この地下道からもう少し南へ行くと、貨物専用道路、いわゆる「公害道路」が建設中で、東へ行けば府道十三高槻線の阪急千里線アンダーパス工事が進行中だ。

6ページの「消え行く吹田のみどり」でも特集しているが、吹田市南部は元々緑が少なく、これ以上の環境悪化は防いでほしいと願いつつJR線と阪急線で分断されたこの地域が開けていくことも必要なのだ。